

Lukas-News

Nr.64

1. Mai 2024





Liebe Lukas-Leute!



Man kann die Feste feiern wie sie fallen! Und gefeiert wird im Lukas viel und es gibt auch immer wieder Grund dafür. Jetzt gab es das große Fest zur gemeinsamen Verabschiedung von Elke Thiel und Christoph Keienburg in unserer Kindertagesstätte Himmelszelt. Zum Glück bleiben die



beiden noch ein paar Wochen bei uns, aber es passte gut, diese auch 25-jährige Zusammenarbeit jetzt zu feiern. Vielen Dank an die Elternschaft und Mitarbeiterinnen des Himmelszelts. Es war kaum ein Durchkommen, so viele Menschen waren gekommen. Es war lebendig und bunt! So viele, jetzige und ehemalige Kita-Kinder, Eltern, Gemeindemitglieder bezeugten den beiden eine sie prägende und herzliche Beziehung. Vielleicht war das das wichtigste, neben der ganzen organisatorischen und planerischen Leistung der beiden: Sie waren mit dem ganzen Herzen bei der Arbeit im Himmelszelt und bauten intensive Beziehungen auf. So viel Dank wurde ihnen an diesem Tag entgegen gebracht!



Sieht so der Ruhestand aus?¹

Lukas-Gemeinde Paderborn , Am Laugrund 5, 33098 Paderborn - nur für den innerkirchlichen Gebrauch bestimmt -

Neues aus dem Gemeindebeirat



Hermann Eversmeier-Grobe, Marc Meglin, Gudrun Trienens-Dierkes, Sandra Gelbke-Dickel, Elke Thiel, Ulrike Radde, Meike Günther, Dorothea As, Arash Abedi, Maryam Saidi, Hadis Zeraatkar, Heiner Bredt

Im Kantate-Gottesdienst am 28.4.24 wurde der neue Gemeindebeirat im Lukas eingeführt. Den ausscheidenden Mitgliedern (Annette v. Portatius, Amir Soheyfi, Angelika As und Fatima Aftab) wurde für die bisherige Arbeit gedankt und die vier neu gewählten Gemeindebeiratsmitglieder Marc Meglin, Ulrike Radde, Gudrun Trienens- Dierkes, und Hadis Zeraatkar wurden eingeführt und gesegnet. Christoph Keienburg betonte noch einmal die Bedeutung des von ca. 20 Jahren eingerichteten Beirats, der das Presbyterium bei der Leitung der Gemeinde unterstützt und viele praktische Hilfen und Anstöße immer wieder gegeben hat. Gerade jetzt in den Zeiten des Umbruchs und der Neuorientierung aufgrund des Ausscheidens von Pfarrer Keienburg im Herbst ist eine solche ehrenamtliche Arbeit hilfreich und notwendig. Auch die bisherigen und weiter dazu gehörenden Gemeindebeiratsmitglieder (Arash Abedi, Dorothea As, Heiner Bredt, Hermann Eversmeier-Grobe, Sandra Gelbke-Dickel, Meike Günther, Maryam Saidi, Elke Thiel) wurden bestätigt und beauftragt. Ein Empfang nach dem Gottesdienst und viele Gespräche rundeten die Einführung ab

Der neue Gemeindebeirat trifft sich jeweils i.d. R. am ersten Mittwoch im Monat zu einer öffentlichen Sitzung um 19.00 Uhr im Lukas-Zentrum. Gäste sind herzlich willkommen!

Wir laden herzlich ein zu den Gottesdiensten und Begegnungen

- **Sonntag, den 05. Mai, 10.30 Uhr** Gottesdienst im Lukaszentrum mit Abendmahl-Feier, mit Pfarrerin i.R. Ute Wenddorf
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Himmelfahrt, Donnerstag, den 9.Mai, 10.30 Uhr** Gottesdienst mit Abendmahl. Christoph Keienburg. Anschließend Gemeinde-Radtour!
- **Sonntag, den 12. Mai, 10.30 Uhr** Gottesdienst im Lukaszentrum mit Pfarrerin Elke Hansmann und mit Abendmahl-Feier, mit Kindergottesdienst
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Pfingsten, Sonntag, den 19. Mai und Pfingstmontag, den 20. Mai:** <u>KEIN</u> Gottesdienst im Lukaszentrum, auch keiner in persischer Sprache. Nutzen Sie bitte die Gottesdienste der anderen Bezirke!
- **Sonntag, den 26. Mai, 10.30 Uhr** Gottesdienst im Lukaszentrum mit Abendmahl-Feier, mit Prädikaten Silvia Möller, mit Kindergottesdienst
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard
- **Sonntag, den 02. Juni, 10.30 Uhr** Gottesdienst im Lukaszentrum mit Abendmahl-Feier, mit Pfarrerin Daniela Walter
- Um 14.30 Uhr Gottesdienst in persischer Sprache mit Pastor Mehrdad Sepehri Fard

Wir beten ...

Bei zwei Personen aus unserem iranischen Gemeindeteil wurde ein Gehirntumor festgestellt. Eine davon ist ein ca. 14 jähriges Kind und er heißt Arya Z. und die zweite eine Frau, sie heißt Sara N. und sie ist die Frau von Mahbod, der jetzt im Vorstand der Deutsch-Iranischen Christen e.V. ist. Sara N. hat diese Woche ihren OP Termin und für Arya steht auch die Operation an. Bitte lassen Sie uns die beiden und ihre Angehörigen mit unseren Gebeten begleiten. Vielen Dank!

Stadtradeln



"Lukaspedalos"!!

Auch in diesem Jahr findet wieder das "Stadtradeln" statt und auch der Lukasbezirk will sich wieder beteiligen. Melden Sie sich unter unserer Gruppe an und radeln sie mit! Ob wir mal unter die ersten 20 kommen?

• Gemeindeausflug: Wir radeln auch schon früher...

- nämlich schon am Himmelsfahrts-Tag, Donnerstag, den 09.Mai 24, im Anschluss an den Gottesdienst. Abfahrt ca 11.45 Uhr vom Lukaszentrum. Die Tour wird an den Paddelteich bei Henglarn gehen, eine wunderschöne Strecke. Am Zielort ist auch ein Tretbecken und der Barfußpfad Henglarn. Auf jeden Fall sollte jeder ein eigenes Picknick dabei haben und die Strecke wird etwa 15 km hin und 15 km zurück sein. Für alle Radfahrer*innen, mit und ohne E-bike! Anmeldung nicht nötig!





Die Kinderbibelwoche wird vorbereitet!

20 Teamer haben sich am Samstag, den 27.4. getroffen und sich die genauere Planung der nächsten KiBiWo vorgenommen. Viele tolle Ideen entstanden und es wird bestimmt ein schönes und spannendes Angebot, wenn in der letzten Ferienwoche, vom 13. bis 16.August das Lukaszentrum voller Leben sein wird. Der Abschlussgottesdienst ist dann am 18.8., 10.30 Uhr. Wir können noch gut einige Helfer*innen gebrauchen, auch für den Ausflug am 16.8. - Haben Sie nicht Lust und Zeit! Melden Sie sich bei uns! Nächster Treff: Montag, 03.06., 17.30 Uhr

Seien Sie herzlich gegrüßt und behütet!

Ruth Biedermann, Heiner Bredt für die Lukasgemeinde

Bodelschwinghstr.1, 33102 Paderborn Rückmeldungen an: heibredt@gmx.de